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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第３回 

開催日 平成２６年１１月１４日（金）１５：３０～１６：３０ 

出席者 委員 ７名  その他 特別出張所職員 １名 

主な協議の 

テーマ 

１ 秋の花いっぱい運動について 

２ まち美化活動について 

３ 来年度の活動について 

 

会議内容 

主な意見 

１ 秋の花いっぱい運動について 

（１）活動日当日に、追加で以下の通りプランターを貸与したので、来年の春

に確認をする。 

・三栄町町会   1個 

・四谷第六小学校 1個 

・花園町親交会  2個 

  （２）土の在庫４袋半については、出張所で保管する。 

  （３）荒木町町会については、来年度も継続することは難しいかもしれないが、 

     参加への声掛けは行う。（坂町町会についても声掛けは行う）  

（４）花園小学校では、花園町親交会の花の植え替え作業もあるため２時間の 

枠を取っていたが、事前に周知していなかったため、新宿園町会の参加 

者数名が困惑していた。来年度からは、前半・後半で分けて行った方が 

いいのではないか。（今後の検討事項） 

２ まち美化活動（秋のごみゼロ運動）について 

（１）11月 13日（木）午後４時～５時 

四ツ谷駅から出張所まで清掃活動を行った。清掃協力会を始め地域の各 

団体や企業から、大人約８０名、子ども１名が参加した。 

  （２）今年度から新たな企業から参加申し込みがあり、輪が広がっている。 

（３）４時開始のため、後半は暗くゴミが良く見えず、また寒さも厳しくなる 

ので、来年度からは３時開始にしてはどうか。（今後の検討事項） 

３ 来年度の活動について 

（１）１２月、１月は休会とする。２月の会議で来年度の活動計画及び予算を 

   決定する。 

（２）メインテーマは、花いっぱい運動、内藤とうがらし配布、ごみゼロ運動 

   とする。 

（３）内藤とうがらしの配布について 

・例年通り１,０００株（税抜１０万円分）を購入する。 

・１０万円の費用のうち、６万円は地区協議会の補助金から支出し、４万 

 円分を販売する。 

・今年と同様に、委員のための取り置きは行わない。 
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  （４）勉強会の開催について 

    ・ごみ出し問題 

     ごみの放置をなくすため、実情を調査した上で、ごみ収集・回収につい

て考える。 

    ・自転車の駐輪・運転マナー 

他の分科会と共通の話題なので、意見交換をしてはどうか。 

（５）落書き消しについて 

警察署と協力して取り組んではどうか。 

次回日程 平成２７年２月開催予定（日程は未定） 


